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平成30年９月八戸市議会定例会一般質問日程表 
（９月10日・11日 ２日間） 

 

○ ９月10日（月） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

１ 

きずなクラブ 

 

寺 地 則 行 

１ まちづくりについて ⑴ 市場を核とした湊・小中野地区まちづくり調査の状況と

進捗について 

⑵ 調査後のまちづくりの進め方について 

⑶ 陸奥湊駅前再開発事業についての八戸市の関わり方につ

いて 

２ 都市計画道路３・４・20号に

ついて 

⑴ 主要地方道八戸大野線から国道340号までの整備につい

ての所見について 

⑵ 同地区の都市計画道路に替わる道路整備について 

２ 

自由民主・市民 

クラブ 

 

久 保 百 恵 

１ 八戸市特定不妊治療費助成事

業について 

⑴ これまでの実施状況について 

⑵ 今後の展開について 

２ 障がい者等用駐車場の適正利

用について 

⑴ 当市における現状について 

⑵ パーキングパーミット制度の導入について 

３ 八戸まちなか広場「マチニ

ワ」事業について 

⑴ オープン後の利用状況について 

⑵ これまでのイベント利用状況と今後の予定について 

⑶ 今後の展開について 

３ 

無所属 

 

山 名 文 世 

１ 財政について ⑴ 経常収支比率について 

⑵ 将来負担比率について 

⑶ 投資的経費について 

２ 市職員について ⑴ ラスパイレス指数について 

⑵ 職員数について 

⑶ 人事評価について 

３ 図書館について ⑴ 利用状況及び蔵書貸出冊数について 

⑵ 嘱託員等の見直し及び専門性向上について 

⑶ 指定管理者制度について 

 ア 公募について 

 イ 指定管理業務の効果について 

 ウ 自主事業について 

４ 

きずなクラブ 

 

三 浦 博 司 

１ 小学校における学校施設整備

について 

⑴ 修繕要望について 

 ア 現状について 

 イ 今後の修繕の見通しについて 

⑵ 冷房設備の整備について 

  現状と見通しについて 

２ 障がい者の雇用について ⑴ 採用状況について 

⑵ 法定雇用率の達成状況について 

⑶ 今後について 

３ 新美術館の整備について ⑴ 整備費について 

⑵ 財源について 

⑶ 維持管理経費について 

 

  

【一問一答】 

【一括】 

【一括】 

【一問一答】 
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順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

５ 

日本共産党議員団 

 

苫米地 あつ子 

１ 平和行政について ⑴ オスプレイの飛行訓練について 

⑵ 長崎原爆展について 

 ア 開催状況について 

 イ アンケート結果と今後について 

２ 生活保護行政について ⑴ 年間の相談件数と申請件数、利用に至った件数について 

⑵ 担当人員及び体制について 

⑶ 資格取得及び研修について 

３ 洪水ハザードマップについて ⑴ 市民の認知度や活用度について 

⑵ 今後の見直しと配布、活用について 

４ ＬＧＢＴへの理解と支援につ

いて 

小・中学校における実態と取り組みについて 

６ 

自由民主・市民 

クラブ 

 

小屋敷   孝 

１ 道路行政について 道路包括維持管理委託について 

ア 取り組み状況について 

 イ 今後の進め方について 

２ 教育行政について 学校適正配置事業について 

ア これまでの進捗状況について 

 イ 今後の進め方について 

３ 史跡是川石器時代遺跡整備に

ついて 

⑴ 第１期整備事業の概要について 

⑵ 市民との協働について 

⑶ 世界遺産登録へ向けた取り組みと今後の予定について 

４ 高齢者の生活支援について ⑴ 買い物弱者の現状とその対応について 

⑵ バス路線の現状と交通弱者への対応について 

 

  

【一問一答】 

【一括】 
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○ ９月11日（火） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

７ 

日本共産党議員団 

 

田 端 文 明 

１ 政治姿勢について ⑴ 改定卸売市場法について 

⑵ 水道法改定案について 

２ 働き方改革について  会計年度任用職員について 

３ 買い物困難地域対策について ⑴ 現状、調査について 

⑵ 対策について 

４ 自殺対策について ⑴ 現状について 

⑵ 自殺対策計画施策について 

⑶ 今後の取り組みについて 

８ 

無所属 

 

伊 藤 圓 子 

１ 認知症対策について ⑴ 見守り体制等について 

 ア 認知症の現状について 

 イ 見守り体制づくりについて 

⑵ 賠償保険制度について 

２ 障がい者雇用について ⑴ 障がい者雇用の水増し問題についての所感について 

⑵ 当市の障がい者雇用について 

⑶ 民間事業者の障がい者雇用について 

３ 受動喫煙ゼロのまちづくりに

ついて 

⑴ 改正健康増進法による受動喫煙防止効果等について 

⑵ 八戸市受動喫煙防止条例の制定について 

４ 防災・減災対策について ⑴ 激甚化する災害への防災について 

⑵ 適切な避難のあり方について 

⑶ 避難所について 

⑷ 福祉避難所等防災訓練について 

５ ゲーム障害等ネット依存につ

いて 

⑴ スマートフォン等の所有と利用の現状について 

⑵ ゲーム障害等ネット依存の現状と対策について 

⑶ 相談体制等について 

９ 

公明党 

 

中 村 益 則 

１ まちづくりについて 第３期八戸市中心市街地活性化基本計画について 

ア 市民ニーズについて 

イ 商業機能について 

２ 防災行政について ⑴ 避難対策の充実強化について 

⑵ 情報伝達について 

３ 福祉行政について ⑴ 介護施設の利用状況について 

⑵ 経済的負担について 

⑶ 福祉サービスの連携について 

４ 環境行政について  食品ロス削減について 

ア ３０１０運動参加事業者の普及について 

イ 消費者教育について 

ウ 庁内による連携について 

 

  

【一問一答】 

【一括】 

【一問一答】 
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順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

10 

自由民主・市民 

クラブ 

 

日 當 正 男 

１ 住宅行政について ⑴ 移住者対策として「市街化調整区域に住宅を建てさせ

る」規制緩和について 

⑵ 住宅助成制度について 

⑶ 住宅における排水処理水の放流先について 

２ 蕪島地区観光のさらなる推進

について 

⑴ 蕪島休憩所の風除室設置について 

⑵ 駐車場について 

⑶ 蕪島周辺に流れ着く流木等について 

⑷ バス停の屋根の設置について 

３ 各種公共施設の愛称について  蕪島休憩所及び蕪島プロムナード公園の愛称について、併

せてそれ以外の公共施設の愛称について 

４ 小規模修繕契約希望者登録制

度実施後の状況について 

⑴ 現在の登録件数と発注状況について 

⑵ 実施後の反応と今後の推進について 

11 

自由民主・市民 

クラブ 

 

高 山 元 延 

１ まちづくり行政について ⑴ （仮称）美術館通りとしての三日町・番町交差点間の整

備について 

⑵ 市庁舎前ロータリーの整備について 

⑶ 市民広場の活用について 

２ 都市整備行政について 市内民間ブロック塀の実態と今後の対応について 

 ア 八戸市の現在の実態状況と啓発について 

 イ 現状把握の調査について 

３ はっちライブラリーコーナー

について 

⑴ 設置目的と利用状況及び市民の反応について 

⑵ 不明書籍の実状とその対応について 

⑶ 管理方策と今後の運営理念について 

12 

自由民主・市民 

クラブ 

 

高 橋 一 馬 

１ 中心街活性化について 第３期中心市街地活性化基本計画について 

 ア 主要事業について 

 イ 民間事業者への支援について 

２ 市の景観について ⑴ 景観条例について 

⑵ 屋外広告物条例について 

３ 教育行政について ⑴ 新学習指導要領について 

 ア 主体的・対話的で深い学びについて 

 イ 小学校英語教育について 

⑵ スポーツ・文化活動、部活動への大会派遣補助について 

４ 企業支援について ⑴ 高齢経営者の把握と事業承継について 

⑵ 起業・創業支援とフォロー体制について 

13 

公明党 

 

夏 坂   修 

１ （仮称）八戸都市圏わくわく

交流プラザについて 

⑴ 基本方針の考え方について 

⑵ 立地場所の選定について 

⑶ 運営事業者の選定について 

⑷ 八戸都市圏内の他町村との連携について 

２ 障がい福祉について ⑴ 市職員の障がい者雇用の現状について 

⑵ 手話言語条例の制定について 

⑶ 人工鼻の日常生活用具給付への対象拡大について 

３ 教育行政について ⑴ 学校におけるＩＣＴ環境整備について 

⑵ プログラミング教育について 

 

【一括】 

【一問一答】 

【一問一答】 

【一問一答】 


